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Nach der R¿ckkehr der Burschen des 

Jahrganges 2004 von der Stellungspflicht 

aus Wien wurde zu einem gemeinsamen 

Mittagessen in JoeËs Pub eingeladen. 

Die Gemeindevertretung freute sich ¿ber 

nette Gesprªche mit den jungen Mªnnern 

und w¿nscht alles Gute! 
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Silke Kurz, OAR Doris Wagner, VM Michaela Benczak 
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Liebe Sigleħerinnen! Liebe Sigleħer! Liebe Jugend! 

 

Zu gern w¿rde ich heute meinen 

Bericht mit erfreulichen Dingen 

beginnen. Doch leider lªsst es die 

aktuelle Situation nur schwer zu. 

Zum einen hat uns die Pandemie 

nach wie vor im Griff und zum 

anderen hat uns im Februar eine 

weitere Schreckensnachricht er-

eilt ï der Einmarsch russischer 

Truppen in der Ukraine. Gl¿ck-

licherweise kennen viele von uns 

den Krieg nur aus den Medien. 

Umso erschreckender ist es, mit-

anzusehen, welche Grªueltaten in 

der Ukraine ver¿bt werden. Noch 

dazu mit dem Wissen, dass uns 

keine 400 Kilometer von diesen 

schrecklichen Vorkommnissen 

trennen. 

 
Angesichts dieses Hintergrunds 

hat es Anfang Mªrz eine burgen-

landweite Hilfsaktion gege-

ben, an der sich die Gemeinde 

SigleÇ mit Hilfe der Feuerwehr 

ebenfalls beteiligt hat. Innerhalb 

von zwei Stunden wurde nicht nur 

ein Anhªnger voll benºtigter Hilfs-

g¿ter von Euch - liebe SigleÇerIn-

nen - ins Feuerwehrhaus ge-

bracht, sondern auch die Spen-

denbox groÇz¿gig bef¿llt. F¿r die-

se groÇartige Hilfsbereitschaft 

mºchte ich allen Spendern 

und Helfern ein groÇes Danke-

schºn aussprechen. Es be-

weist mal wieder, dass auf die 

SigleÇerInnen Verlass ist. Solida-

ritªt ist in unserer Gemeinde kein 

Fremdwort, sondern wird tatkrªf-

tigst gelebt!  

 

Zusªtzlich haben wir uns seitens 

der Gemeinde entschlossen, Un-

terk¿nfte f¿r Fl¿chtlinge zur 

Verf¿gung zu stellen. Nach R¿ck-

sprache mit dem Besitzer der Lie-

genschaft, der OSG, und dem 

Geschªftsf¿hrer Kommerzialrat 

Dr. Alfred Kollar kºnnen wir das 

leerstehende Haus in der Pºtt-

schinger StraÇe 10 (ehemalige 

Ordination Dr. Felleitner) da-

f¿r verwenden. Dank der Mithilfe 

der SigleÇer Bevºlkerung und den 

groÇz¿gigen Sachspenden ist es 

den Gemeindebediensteten in 

k¿rzester Zeit gelungen, das Haus 

wohnlich und einladend herzurich-

ten - auch daf¿r ein groÇes Dan-

keschºn! Nun warten wir auf die 

Ankunft von Hilfsbed¿rftigen, die 

seitens des Landes Burgenland 

koordiniert wird. HeiÇen Sie mit 

mir die Fl¿chtlinge zu gegebener 

Zeit herzlich willkommen und ver-

suchen wir gemeinsam, sie in der 

schrecklichen Situation so gut wie 

mºglich zu unterst¿tzen! 

 

Nichtsdestotrotz beschªftigt sich 

die Gemeinde auch mit den all-

tªglichen Herausforderungen ab-

seits der Pandemie und des Ukra-

ine-Kriegs. Umso erfreulicher ist 

es, nun auch von positiven Ge-

schehnissen berichten zu kºnnen: 

Die Arbeiten beim Hochwasser-

projekt und bei den Bauplªt-

zen ĂAm Weinbergñ schreiten 

z¿gig voran. Demnªchst wird 

ebenfalls mit dem Bau des unte-

ren Beckens in der Wiener 

Neustªdter StraÇe begonnen. 

AnschlieÇend erfolgt der Aushub 

des Grabens seitlich entlang der 

M¿hlfeld-Siedlung.  Die Auf-

schlieÇungsarbeiten f¿r die neu-

geschaffenen Bauplªtze stehen 

vor der Finalisierung und sollten 

im Mai abgeschlossen werden. 

Zeitgleich wird es mit den Anrai-

nern einen gemeinsamen Termin 

zwecks Fertigstellung  (Asphalt-

ierung) der StraÇe geben. Die bei 

all diesen Arbeiten bereits ent-

standenen und noch zuk¿nftig 

entstehenden Lªrm- und Staub-

belªstigungen, ersuche ich zu 

entschuldigen. Gemeinsam mit 

der Baufirma bem¿hen wir uns, 

die Belastung so gering wie mºg-

lich zu halten.   

 

Das zweite groÇe Hochwasserpro-

jekt ĂAm Edlesbachñ steht kurz 

vor dem Spatenstich. Hier wurden 

die Arbeiten in der letzten Ge-

meinderatssitzung vergeben.  

 

Weiters wurden im Bereich des 

Friedhofs drei H¿tten aufge-

stellt, die zum Verstauen der not-

wendigen Utensilien zur Grabpfle-

ge dienen. Ich bitte Euch, davon 

Gebrauch zu machen. Stellt bitte 

die Gerªte nach Verwendung wie-

der zur¿ck in die H¿tten. Es be-

steht auch die Mºglichkeit eure 

privaten Besen in den H¿tten un-

terzubringen, damit zuk¿nftig die 

Hecken von Werkzeugen frei sind. 

Dadurch ergibt sich Ordnung und 

ein ansehnlicheres Friedhofsbild. 

 

Eine Forderung der Jugend konn-

te nun auch umgesetzt werden: 

beim Jugendcontainer wurde eine 

Trinkwassergelegenheit ge-

schaffen. Damit kºnnen sich alle 

FuncourtbenutzerInnen nach dem 

Spiel erfrischen bzw. ihren Durst 

lºschen. Wie Euch allen sicher 

aufgefallen ist, war unser Bach 

wieder stark von Algen befallen. 

Leider f¿hrt der geringe Wasser-

stand und die niedrige FlieÇge-

schwindigkeit immer wieder zu 

diesen Ansammlungen. Zwischen-

zeitlich hat die Wasserbauabtei-

lung des Landes die Algen ent-

fernt. Hink¿nftig werden die Ge-

meindearbeiter ein wachsames 

Auge darauf haben und bereits 

bei kleinflªchigem Befall reagie-

ren.  
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Liebe Sigleħerinnen! Liebe Sigleħer! 

 

am 05.03.2022 hat das Burgen-

land gezeigt, dass Solidaritªt und 

Hilfsbereitschaft keine Landes-

grenzen kennen. Eure Beteiligung 

an der Spendensammlung war 

¿berwªltigend - und auch auf die 

Gefahr hin, mich heute zu wieder-

holen, mºchte ich mich auch hier 

bei einem jeden Einzelnen von 

Euch bedanken.  

 

Die politischen und wirtschaftli-

chen Umwªlzungen, die jetzt im 

Gange sind, werden auch von un-

serer Seite ein Umdenken erfor-

dern. Alternative Energiegewin-

nung durch Wind- und Sonnen-

energie sind bereits seit lªngerer 

Zeit Thema im Gemeinderat, und 

die aktuellen Entwicklungen ge-

ben Anlass, dass wir uns intensi-

ver damit befassen sollten.  

 

Ich w¿nsche Euch einen schº-

nen Start in den Fr¿hling und 

viele erholsame Stunden mit 

Euren Familien.  

 

Gerhard Hºdl 

unserer Lebensgewohnheiten war 

notwendig, um dieser besonderen 

Situation angemessen begegnen 

zu kºnnen. 

Obwohl noch ein St¿ck des Weges 

vor uns liegt, bin ich heute schon 

der Meinung, dass unsere Diszip-

lin Fr¿chte getragen hat und 

dadurch Schlimmeres verhindert 

werden konnten. 

Berufsbedingt musste ich mich 

mit einem breiten Spektrum an 

Reaktionen auf die erforderlichen 

MaÇnahmen auseinandersetzen 

und letztendlich hat sich f¿r mich 

eines sehr klar herauskristalli-

siert: GroÇe Aufgaben erfordern 

groÇen Zusammenhalt und vor 

allem die Bereitschaft zum Dialog. 

Weder an dem Einen noch an 

dem Anderen hat es in unserer 

Gemeinde gefehlt, und daf¿r 

mºchte ich mich bei Euch allen 

sehr herzlich bedanken. Solidari-

tªt fªngt im kleinsten Kreis an, 

und so kann sie sich selbst ¿ber 

Landesgrenzen hinaus ausbreiten. 

 

Der Einmarsch russischer Truppen 

in die Ukraine hat Entsetzen in 

Europa und der ganzen Welt aus-

gelºst und f¿r das ukrainische 

Volk unvorstellbares Leid verur-

sacht.  

Die Geschehnisse in und um ¥s-

terreich lassen mir in dieser Aus-

gabe unserer Ortszeitung kaum 

Platz f¿r kommunalpolitische Be-

trachtungen. 

COVID 19, das Thema, das uns 

alle schon ¿ber zwei Jahre lang 

beschªftigt und einem jeden von 

uns bereits so viel abverlangt hat, 

hat seine Spuren in fast allen Be-

reichen unseres Lebens hinterlas-

sen. 

Die Pandemie hat verstªndlicher-

weise Grenzen verschoben, wo 

wir es davor nicht f¿r mºglich 

gehalten hªtten. Einschrªnkungen 

und eine teilweise vºllige Umkehr 

Bevor ich nun zum Abschluss 

komme, ist es mir ein groÇes An-

liegen, auf folgende Bestimmung 

hinzuweisen: Laut StraÇenver-

kehrsordnung ist es verboten, 

auf ºffentlichem Gut, Autos 

ohne Kennzeichen abzustel-

len! Dies ist in SigleÇ ein leidi-

ges Thema geworden. Ich kann 

Euch versichern, dass ich seit 

meinem Amtsantritt alles in mei-

ner Macht Stehende unternom-

men haben, um dem Einhalt zu 

gebieten. Ich bin in regem Kon-  

takt  mit der BH Mattersburg und 

kann Euch zusichern, dass eine 

Lºsung in Sicht ist! 

 

Jetzt bleibt mir nur mehr allen an 

Corona leidenden SigleÇerInnen 

eine rasche Genesung, gute Bes-

serung und alles Gute zu w¿n-

schen sowie Euch allen FROHE 

OSTERN und den Kindern 

schºne Osterferien. 

 

Eure B¿rgermeisterin  

Ulli Kitzinger 


